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諸 般 の 報 告 

（平成２６年９月２４日～平成２６年１２月２日） 

 

９月２４日  議会運営委員会が開催され、１．意見書について、２．本日の議

事について、３．その他について協議されました。（髙田政廣委員長、山﨑菊雄

副委員長、北川光昭、廣岡芳樹、梶本孝志、村上順一、太田徹、中林和江、松

本順一、宮本正一、南部創議長、板東敬治副議長の各議員） 

 

同   日  議会広報委員会が開催され、１．議会だより第 205号の大綱につ

いて、２．その他について協議されました。（南部創委員長、板東敬治副委員

長、榎本桂子、岡由美、太田徹、井川晃一、上田健二の各議員） 

 

９月２５日  監査委員より、地方自治法第 235条の２第３項の規定に基づき、

一般・特別会計（平成 26 年度７月分）、水道事業会計・下水道事業会計（平成

26年度７月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（住田利博

議員） 

 

９月２９日  幹事長会が開催され、１．インターネット中継について、２．改

選期における政務活動費収支報告書の提出について、３．淀川左岸水防事務組

合議会議員選挙について、４．その他について協議されました。（南部創議長、

板東敬治副議長、北川光昭、髙田政廣、中林和江、松本順一、宮本正一の各議

員） 

 

９月３０日  厚生常任委員会が開催され、池田すみれこども園、あかつき・ひ

ばり園及びすばる・北斗福祉作業所の取組について視察されました。（髙田政

廣委員長、中谷光夫副委員長、山﨑菊雄、岡由美、板東敬治副議長、宮本正一、

小西順子の各議員） 

 

同   日  男女共同参画審議会が開催されました。（岡由美、中林和江の各

議員） 

 

１０月 １日  大阪広域水道企業団議会議員全員協議会が大阪市内において開

催されました。（野々下重夫議員） 
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同    日  教育委員会委員長より、地方教育行政の組織及び運営に関する

法律第 27条第１項の規定に基づき、平成 25年度教育行政事務の点検及び評価

の結果に関する報告書の提出があり、受理いたしました。 

 

１０月 ３日  出資団体監査説明聴取及び平成 26 年度第２回定期監査説明聴

取が行われました。（池添義春議員） 

 

同    日  北海道苫小牧市議会議員８人が、本市の人事制度改革について

調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月 ８日  愛知県岡崎市議会議員５人が、本市の学園ＩＣＴ化構想事業に

ついて調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月 ９日  農業委員会総会が開催されました。（髙田政廣、松尾信次の各議

員） 

 

１０月１４日  陳情書を受理いたしました。提出者は日本軍海兵隊 片木豊氏

で、要旨は次のとおりです。 

  横田めぐみさん拉致事件に関して警視総監あてに郵送した郵便物の内容につ

いて、御理解と適法な執行を要望し、陳情いたします。 

 

１０月１４日～１７日  決算審査特別委員会が開催され、平成 25年度の一般会

計決算、４特別会計決算、水道事業会計決算及び下水道事業会計決算の７認定

について審査されました。（山﨑菊雄委員長、村上順一副委員長、北川光昭、

廣岡芳樹、住田利博、野々下重夫、太田徹、中林和江、松本順一、宮本正一の

各議員） 

 

１０月２０日  例月現金出納検査が行われました。（池添義春議員） 

 

同    日  北海道苫小牧市議会議員８人が、本市のスクールソーシャルワ

ーカー配置事業について調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  東京都目黒区議会議員８人が、本市の密集住宅地区整備及び防

災街区整備事業について調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月２０日～２１日  総務常任委員会一行が、東京都町田市の新公会計制度
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の導入について、神奈川県逗子市の避難所運営の取組について、それぞれ視察

されました。（田中久子委員長、井川晃一副委員長、榎本桂子、南部創議長、

梶本孝志、住田利博、太田徹の各議員） 

 

１０月２１日～２２日  厚生常任委員会一行が、鹿児島県鹿児島市の障害者等

の雇用について及び新商品販路開拓支援について、鹿児島県姶良市の地域包括

ケアシステムについて、それぞれ視察されました。（髙田政廣委員長、中谷光

夫副委員長、山﨑菊雄、岡由美、板東敬治副議長、宮本正一、小西順子の各議

員） 

 

１０月２３日  幹事長会が開催され、１．インターネット中継について、２．

常任委員会の所管事項について、３．その他について協議されました。（南部

創議長、板東敬治副議長、北川光昭、髙田政廣、中林和江、松本順一、宮本正

一の各議員） 

 

同    日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催さ

れました。（北川光昭議員） 

 

同    日  宮城県石巻市議会議員７人が、本市の生活保護適正化について

調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  千葉県市川市議会議員４人が、本市の小中一貫教育の推進につ

いて調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月２４日  議会広報委員会が開催され、１．議会だより第 205号の校正に

ついて、２．その他について協議されました。（南部創委員長、板東敬治副委

員長、榎本桂子、岡由美、太田徹、井川晃一、上田健二の各議員） 

 

同    日  近畿市議会議長会議長研修会が京都市内において開催され、会

長（泉南市議会議長）の挨拶に続いて、杏林大学外国語学部教授 金田一秀穂

氏より「世界一受けたい授業～おもしろ日本語～」について講演が行われまし

た。（板東敬治副議長） 

 

１０月２７日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（住田利

博議員） 
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１０月２７日～２８日  文教常任委員会一行が、沖縄県那覇市の市立教育研究

所の情報支援の取組について、学校法人アミークス国際学園の英語イマージョ

ン教育について、それぞれ視察されました。（池真一委員長、上田健二副委員

長、北川光昭、池添義春、中林和江、松本順一の各議員） 

 

１０月２８日  愛知県津島市議会議員６人が、本市のブランド戦略事業につい

て調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月２９日  熊本県南関町議会議員 12 人が、本市のＩＣＴ教育について調

査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は大阪府保険医協会 寝屋

川・門真支部 代表者 西田裕一氏で、要旨は次のとおりです。 

  経済的な心配なしに安心して受けられる医療・介護の実現等を求める意見書

を国に提出していただきたく、ご検討の程よろしくお願い申し上げます。 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は慢性疼痛患者の集い「今

を生きる会」関西代表 山中裕介氏で、要旨は次のとおりです。 

  難病対策の充実等に関して、意見書という形で国に向けて声をあげていただ

くことを切望します。 

 

１０月３１日  大阪広域水道企業団議会議員全員協議会が大阪市内で開催され

ました。（野々下重夫議員） 

 

１１月 ４日  宮城県塩竃市議会議員４人が、本市のブランド戦略事業（ワガ

ヤネヤガワプロジェクト）について調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は寝屋川市原爆被害者の会 

会長 山川美英氏で、要旨は次のとおりです。 

  １．現在、事務局のご援助を頂きながら、中学校校区幹事を中心に活動を進

めています。引き続き一層の援助を頂くとともに、生活相談事業、研究会助成

の継続をお願いいたします。２．「ノーモア・ヒバクシャ裁判」を行っていま

すが、国家補償に基づく全ての被爆者の援助を市議会として国・政府に働きか

けていただくこと。３．平和施策の一層の充実のため予算を増額し、平和の尊

さを広く市民の共通の認識にできるよう更なる努力をお願いしたい。以上のよ

うな被爆者の状況を察していただき、昨年同様よろしくご理解、ご援助、ご協
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力をお願い申し上げます。 

 

１１月 ５日  議会広報委員会が開催され、１．議会だより第 206号の大綱に

ついて２．議会インターネット中継について協議されました。（南部創委員長、

板東敬治副委員長、榎本桂子、岡由美、太田徹、井川晃一、上田健二の各議員） 

 

同    日  大阪府都市競艇組合議会定例会が大阪市内において開催されま

した。（北川光昭議員） 

 

１１月 ６日  大阪府市議会議長会総会が大阪市内において開催されました。 

会長（箕面市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

１．会務報告（第 272回総会以降）について 

２．第 272回総会において可決された決議の処理について 

３．第 71回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催状況について 

４．第 54回大阪府市議会議員研修会の開催について 

報告され、いずれも承認されました。 

 続いて、協議案件として、 

１．実行運動について 

２．その他について 

協議され、いずれも承認されました。（南部創議長、板東敬治副議長） 

 

同    日  静岡県沼津市議会議員７人が、本市の国民健康保険財政健全化

計画について調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  茨木市議会議員３人が、市立市民会館の耐震補強工事について

調査・研究のため視察来局されました。 

 

１１月 ７日  近畿地方治水大会が大阪市内において開催されました。（池真

一議員） 

 

１１月１０日～１１日  議会運営委員会一行が、北海道函館市及び八雲町の議

会改革について、それぞれ視察されました。（髙田政廣委員長、山﨑菊雄副委

員長、北川光昭、廣岡芳樹、梶本孝志、村上順一、太田徹、中林和江、松本順

一、宮本正一、南部創議長、板東敬治副議長の各議員） 

 

１１月１２日  農業委員会総会が開催されました。（髙田政廣、松尾信次の各議
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員） 

 

同    日  豊中市議会議員８人が、本市の止水板設置工事助成制度につい

て調査・研究のため視察来局されました。 

 

１１月１４日  大阪広域水道企業団議会議員全員協議会及び定例会が大阪市内

において開催されました。（野々下重夫議員） 

 

１１月１７日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催さ

れました。（北川光昭議員） 

 

同    日  東部大阪治水対策促進議会協議会正副会長会が大阪市内におい

て開催されました。（池真一議員） 

 

同    日  東部大阪治水対策促進議会協議会総会及び府関係者との懇話会

が大阪市内において開催されました。（池真一、井川晃一の各議員） 

 

同    日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。

（山﨑菊雄、安田勇、の各議員） 

 

同    日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会が開催されました。（廣岡芳

樹、岡由美、住田利博、田中久子、松本順一、上田健二の各議員） 

 

同    日  枚方寝屋川消防組合議会議員が、大阪市内の津波・高潮ステー

ション及び兵庫県尼崎市内の雷テクノロジセンターをそれぞれ視察されまし

た。（廣岡芳樹、岡由美、住田利博、田中久子、松本順一、上田健二の各議員） 

 

１１月１８日  決算審査特別委員会検証会議が開催され、１．携帯情報端末器

等の持込みによる使用の試行に係る検証について、２．決算審査特別委員会の

請求資料の配布方法について、３．決算審査特別委員会の審査方法等について

協議されました。（山﨑菊雄委員長、村上順一副委員長、北川光昭、廣岡芳樹、

住田利博、野々下重夫、太田徹、中林和江、松本順一、宮本正一の各議員） 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は平和をめざす寝屋川市民

の会 代表 福井 朗氏で、要旨は次のとおりです。 

  「このまちを愛し、誇りとして次の世代へ引き継いでいく」ためにも、市民
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の生命と安全、ふるさとを守る立場に立った施策を実施していくことを要望す

るとともに、住民の避難が保障されないまま進められようとしている高浜原発

３・４号機の再稼働に反対する意見書の採択をよろしくお願いします。 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は平和をめざす寝屋川市民

の会 代表 福井 朗氏で、要旨は次のとおりです。 

  日本政府に対し、沖縄県民の民意に基づき普天間基地の辺野古沖移設工事を

中止することを求める意見書の採択をよろしくお願いします。 

 

１１月１９日  都市計画審議会が開催されました。（榎本桂子、野々下重夫、村

上順一、中谷光夫、安田勇の各議員） 

 

同    日  大阪府後期高齢者医療広域連合議会定例会が大阪市内において

開催されました。（太田徹議員） 

 

１１月２０日  大阪府都市競艇組合議会定例会が大阪市内において開催されま

した。（北川光昭議員） 

 

同    日  河北市議会議長会が寝屋川市において開催されました。当番市

（寝屋川市議会議長）の挨拶の後、協議事項として、１．第 35 回河北市議会

議員合同研修会について、２．第 141回河北市議会議長会並びに管外行政視察

について、３．河北市議会議長会予算の見直しについて協議され、いずれも了

承されました。（南部創議長、板東敬治副議長） 

 

１１月２０日～２１日  東海・近畿・北陸三地区共催都市監査事務研修会が福

井市内で開催されました。（池添義春議員） 

 

１１月２１日  大阪府市議会議長会研修会が吹田市内において開催され、会長

（箕面市議会議長）の挨拶に続いて、宮城県知事 村井嘉浩氏より「大震災の

教訓・復興への課題と独自の取組み」について講演が行われました。（南部創

議長、板東敬治副議長、北川健治、北川光昭、山﨑菊雄、岡由美、梶本孝志、

住田利博、野々下重夫、中谷光夫、井川晃一、松本順一、小西順子の各議員） 

 

１１月２５日  総務常任委員会が開催され、市内の災害時用備蓄品及び土砂災

害危険箇所について、それぞれ視察されました。（田中久子委員長、井川晃一

副委員長、榎本桂子、南部創議長、梶本孝志、住田利博、太田徹の各議員） 
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１１月２６日  保育・教育、子育て支援の拡充を求める請願（請願代表者 伊

藤美紀氏）を受理いたしました。 

 

１１月２６日～２７日  平成 26年度治水事業促進全国大会及び平成 27年度東

部大阪治水対策事業予算増額に関する中央陳情が東京都内で行われました。

（池真一議員） 

 

１１月２７日  幹事長会が開催され、１．平成 27 年３月市議会定例会の日程

（案）について、２．平成 26年 12月、平成 27年 1月の行事予定について、３．

その他について協議されました。（南部創議長、板東敬治副議長、北川光昭、

髙田政廣、中林和江、松本順一、宮本正一の各議員） 

 

同    日  議会運営委員会が開催され、１．12月定例会の運営等について、

２．その他について協議されました。（髙田政廣委員長、山﨑菊雄副委員長、北

川光昭、廣岡芳樹、梶本孝志、村上順一、太田徹、中林和江、松本順一、宮本

正一、南部創議長、板東敬治副議長の各議員） 

 

同    日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（住田利

博議員） 

 

１１月２８日  例月現金出納検査が行われました。（池添義春議員） 

 

同    日  平成 26 年度第２回定期監査及び出資団体監査結果講評書決定

会議が開催されました。（池添義春議員） 

 

同    日  北河内４市リサイクル施設組合議会定例会が開催されました。

（山﨑菊雄、村上順一、中谷光夫、安田勇の各議員） 

 

１２月 １日  民生委員推薦会が開催されました。（南部創議長、板東敬治副議

長） 

 

同    日  市長より、地方自治法第 180条第２項の規定に基づき、専決処

分の報告があり、受理いたしました。 

 

１２月 ２日  農業委員会総会が開催されました。（髙田政廣、松尾信次の各議

員） 


